

名古屋 名北ロータリークラブ
Weekly Report

楽 ～楽しみこそクラブの要・楽こそ会員増強の要・楽しんで楽しみましょう～



創立 昭和56年3月4日

例会場 名古屋東急ホテル 中区栄4丁目6番8号 TEL(052)252-8658

例会日 毎週水曜日12:30~13:30

事務局 名古屋市中区栄4丁目6-3岡崎ビル北館2A TEL(052)253-9075

会長：宇都木 寧

幹事：西村 努

会報委員長：加藤 昌之

題字：遠藤 友彦

例会報告

◆ 本日の例会 (第1993回) 2 / 26 (月)

～東名古屋分区I.M. が開催されます～

会場：名古屋東急ホテル 3F「ヴェルサイユの間」

◆ 次回の例会 (第1994回) 3 / 5 (火)

～6RC合同夜間例会が開催されます～

会場：名古屋東急ホテル 3F「ヴェルサイユの間」

受付 15:00～

第一部 式典・講演 16:00～18:30

第二部 懇親会 19:00～20:30

◆ 第1992回例会記録 2 / 14 (水) 晴

司会 加藤 あつこさん

斉唱 国歌／君が代 RS／奉仕の理想

来訪者 名古屋北消防署

署長 稲熊 康裕 様

消防司令補 木下 泰男 様

消防士長 中野 陽太 様

近所で火事が発生し消防車が来たと、まさに緊急事態です。私ごとながら、消防の仕事は名古屋市の消防についても私のエリアであります。

近頃、問題となっているのが、緊急救命との観点で言えば、救急車をタクシー代わりに呼ぶという時代です。

サイレンの音がおもしろいとか、自分の面倒を親身に見てくれるなど、何の緊急の必要もなく1年に300回も緊急通報するという事件もありました。

また名古屋市以外では、酒に酔い、お気に入りの女医さんと看護師さんが緊急外来の当直の時を狙い、救急車を呼び市民病院で暴れるという事件もありました。

ともかく救急車の適正利用は、市民の義務であります。名古屋市に法定の数の救急車は揃っていますが、余裕はありません。一台が数時間拘束されれば、緊急の為本当に救急車が必要な市民の命に関わることもあることを注意していただきたいと思います。

また、消火活動においても初期消火の必要性は言うまでもありませんが、消火器の取り扱いや設置は家庭でも必要です。火災報知器もぜひとも設置してください。

火災の原因の上位をしめる原因として、寝たばこ放火があります。寝たばこはおやめください。そして放火の防止はゴミを自宅周辺に散らかさない、ゴミ出しは前の晩に出さないという基本的なマナーを守っていただければ数は減らせます。

なお放火による保険金詐欺の発見は、損害保険会社の顧問として得意中の得意でありますので、邪心を起こさぬようお願いし、本日の挨拶とさせていただきます。

出席報告

会員数 25名 前々回訂正 1990例会

欠席会員数 6名 欠席会員 2名中

出席会員数 19名 MAKE UP 1名

出席率 76.00% 出席率訂正 95.45%

会長挨拶



会長 宇都木 寧

本日は、名古屋市北消防署 署長 稲熊 康裕様をお迎えております。後ほど、優良消防署職員の御推薦を受けた三名の方の表彰を行い、署長様より卓話をさせていただきます。

さて、消防の仕事はなかなか普段都市生活が分からないことが多いと思います。

現実に理解できる時は、自分が救急車に乗せられるか、自宅

優良消防職員表彰

名古屋市北消防署の優良消防職員へ表彰・記念品の贈呈が執り行われました。



名古屋市北消防署
署長 稲熊 康裕 様



名古屋市の消防体制につきまして、紹介させていただきます。
名古屋市消防局は、名古屋市役所の本部組織、各区の消防署（16本署、44出張所）のほか、特別消防隊、消防航空隊、消防学校、救急救命研修所などがあり、消防職員2,366人（令和5年4月1日現在）が勤務しています。

また、広域的な連携・協力として、令和4年4月からは愛知県防災ヘリコプター運航業務を本市が受託し、令和7年4月からは119番通報を受信する防災指令センターについても、隣接する海部地方消防指令センター及び瀬戸・尾張旭消防指令センターの指令業務を本市が受託し、共同運用を開始する予定です。

市内の火災や救急については、令和5年中の火災件数及び救急出動件数は前年と比べて共に増加しており、特に救急出動件数においては過去最多で15万5千件を超える状況となりました。

当面の間、需要が増え続けると予想される救急出動に対応するために、昼間の時間帯に救急体制が手薄な市内の空白地域を機動的にカバーする、日勤救急隊「ブルーエイト」の運用を開始したところです。

地域防災力の向上については、大規模災害から大切な命を守るために家具転倒防止対策や地震火災対策、備蓄品の準備などについて、戸別訪問や自主防災組織による訓練の支援などを通じ意識啓発する事業を進めています。

今後も北消防署員一丸となって、消防団、地域の方々とともに、全力で地域の安心、安全の確保に努めてまいりますので、ご協力よろしくお願い申し上げます。

梅村美知容さん 香ぐわしき 庭をいろいろ 垂れ梅

【本日優良消防署職員の表彰です。】

宇都木 寧君 梅村 篤君 岩田 満治君 加藤あつこさん
渡邊 泰彬君 伊藤 晋一君 中野愛弓さん 西村 努君
近藤 朗君 柴山 利彌君 杉浦 定文君 吉村知紗さん
梅田 渉君 祖父江佳乃さん

